
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 110 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, solicito informações quanto ao andamento do dissídio 

dos servidores públicos municipais, bem como a revisão salarial anual. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações sobre o andamento das tratativas 

realizadas entre a Administração Pública Municipal e o Sindicato dos Servidores 

Públicos Municipais referente ao dissídio da categoria. 

Sabemos da existência da Lei Complementar 173/2020 e seus 

limitadores, bem como todos os esforços dispensados no ano passado para que não 

fosse decretado estado de calamidade pública em nosso município. Entretanto a 

pandemia avançou e se agravou neste ano, como também as análises dos Órgãos de 

controle externo da administração pública (TCESP) frente estas questões. Paralelo a 

isto, questiona-se a constitucionalidade da lei supracitada frente a sua abrangência 

geral em todo o território nacional. 

Diante de todas estas questões solicitamos um posicionamento da 

Prefeitura do Município de Jaguariúna sobre as tratativas, legalidade e andamento das 

questões relativas ao dissídio dos servidores públicos municipais. 

Gabinete do Vereador, 05 de abril de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


